

La fiesta se alargó: rescatan a cliente que amaneció atrapado en baño de night club

PUERTO MONTT. *Sus amigos pensaron que se había ido a su casa, pero en realidad se había quedado dormido en los servicios higiénicos. Bomberos abrió el local.*

Durante la mañana de este viernes, efectivos de Bomberos y Carabineros implementaron un operativo de rescate en el centro de Puerto Montt, tras ser alertados de que un hombre se encontraba encerrado en el interior de un local nocturno ubicado en calle Benavente.

Según información que trascendió en redes sociales, el afectado se habría quedado dormido en el baño de un night club, tras salir la noche

11:00
horas de ayer fue rescatado el cliente que perdió la noción del tiempo tras una noche de juerga.

anterior con unos amigos, quienes, al perderlo de vista, pensaron que se había retirado del lugar.

Incluso, intentaron contactarlo varias veces a su teléfono celular, pero al no obtener respuesta, decidieron retirarse ellos mismos del local.

LLAMADA DE AUXILIO

Sin embargo, el hombre se despertó esta mañana y se percató de que aún estaba en el baño del local nocturno, por lo que

llamó a sus amigos para que lo ayudaran a salir. Ellos intentaron comunicarse con el dueño del establecimiento, pero al no obtener respuesta, decidieron llamar a Bomberos para auxiliar a su amigo.

OPERATIVO DE RESCATE

A su vez, los voluntarios solicitaron apoyo a Carabineros para poder abrir el lugar e ingresar. Finalmente, y pasadas las 11:00 horas de este viernes, el hombre fue liberado. 



EL OPERATIVO SE DESPLEGÓ EN CALLE BENAVENTE.